

moment est venu de songer à créer un petit secrétariat permanent ou semi-permanent et de trouver une source de financement plus stable pour les groupes de travail. Tout mécanisme envisagé devrait être modeste, et pouvoir être réévalué après une période d'expérimentation; il devrait également être financé par les secteurs privé et public et prévoir des contributions de tous les pays membres.

Votre programme de travail est impressionnant, et je félicite tous ceux d'entre vous qui ont travaillé à sa préparation. Je sais que la force motrice de tous vos efforts touchant la coopération économique avec la région du Pacifique est votre vision commune d'un développement des pays en bordure du Pacifique par la coopération économique.

Nous devons tous remercier particulièrement ceux qui font oeuvre de pionniers, ceux qui mettent en oeuvre des initiatives. Nous devons une immense dette à ceux qui, à Canberra comme avant et depuis la réunion de Canberra, ont donné vie et substance à la coopération économique avec la région du Pacifique. Nous sommes maintenant prêts à poursuivre sur cette lancée.

Le Canada entend certainement recruter bien d'autres adeptes de la cause de nos relations avec la région du Pacifique, et continuer à élargir les rangs des politiciens, des universitaires, des leaders du monde des affaires et des spécialistes pour lesquels la région du Pacifique est une priorité canadienne.

Ce fut pour moi un honneur de vous rencontrer ici ce soir. Je suis fier que le Canada accueille cette Conférence, et je vous souhaite le meilleur succès.

Je vous remercie.